



Sube Fitch Ratings calificación crediticia del Estado de México a nivel AA+

miércoles, agosto 18, 2021 Antena 125

La mejora en la calificación es un reflejo de la estabilidad que ha existido en el gasto público durante los último cinco años, además se tiene la expectativa de que a mediano plazo se mantengan estas medidas.

Rodrigo Jarque Lira, Secretario de Finanzas, informó que Fitch Ratings, subió la calificación de largo plazo en escala nacional del Estado de México a 'AA+(mex)' desde 'AA(mex)', con perspectiva estable.

Fitch reconoce que el ejercicio del gasto público se compara muy favorablemente con las demás entidades federativas. Las medidas para revertir los estragos económicos ocasionados por la pandemia en materia de salud, educación y seguridad pública, han mostrado un control efectivo sobre el crecimiento del gasto.

Esto significa que en la entidad ha existido prudencia fiscal y se ha mantenido estable el gasto público, de acuerdo con los límites de nuestro balance presupuestario y las condiciones de la estructura de los ingresos, porque "entre las estrategias estatales para mantener el equilibrio presupuestal, está la reorientación del gasto, y la canalización de recursos para apoyar y estimular a la economía local" además de que el "Estado de México tiene una capacidad probada de control de gasto y disciplina presupuestal", afirma la calificadora.

Fitch considera que el Estado mantendrá sostenible su deuda pública, que se ubicará en rango de 'AA' para los años 2021-2025, es por ello que otorga una Perspectiva Estable.

Para 2021, el Estado prevé que continúen las presiones en el gasto de salud derivadas de la contingencia sanitaria. Sin embargo, se mantiene un equilibrio en el presupuesto.